

[Inicio](#) > [Colombia](#) > [Artículo](#)

La Policía de Tránsito y Transporte atiende esta emergencia. | Foto: Captura video de redes sociales, @ReporterosLinea

[> COLOMBIA](#)

Grave accidente en la vía Pereira - Armenia: el conductor terminó lesionado

Las autoridades hacen presencia en la zona para atender el accidente.

29 de septiembre de 2023 Por: Redacción El País



Un fuerte accidente se registró en la vía que conduce de Pereira a Armenia, en la mañana de este viernes 29 de septiembre.

Los hechos se registraron en el sector Río Barbas, en el cual un tractocamión se volcó sobre la vía. Aunque se desconocen los motivos por los que el accidente se registró, **se cree que el conductor pidió el control en una curva, la cual lo sacó de la vía.**

Este accidente dejó al conductor del vehículo con lesiones, debido a que este quedó atrapado en la cabina del tractocamión.



Los hechos se registraron en la vía de Pereira a Armenia. | Foto: Captura video de redes sociales, @ReporterosLinea

La Policía de Tránsito y Transporte se dirigen a la zona para atender esta emergencia que se reportó en las primeras horas de este viernes.

En el sector se reporta movilidad lenta y se está a la espera de los organismos de socorro, para que se realice la atención pertinente a la víctima.



Urgente: accidente de un bus, que cayó al río Dagua en la vía a Buenaventura, dejó varias personas heridas

Las autoridades adelantaron las investigaciones pertinentes. De acuerdo con algunos testigos de los hechos, todo se habría debido a que en esta curva, la cual está previo al peaje, ha causado diferentes emergencias por la forma en que los conductores la toman. Sin embargo, también se dice que pudo haber sido por causa de un daño mecánico.

Hasta ahora, [fuentes oficiales no han brindado la identidad sobre la persona que resultó herida en este accidente de tránsito.](#)

En las redes sociales, diferentes conductores que transitan por esta zona indicaron que los organismos de socorro se encuentran trabajando para recoger los escombros en la vía, sin embargo, no se ha reportado mayor afectación en la movilidad.



El conductor habría perdido el control del vehículo en una curva. | Foto: Captura video de redes sociales, @ReporterosLinea

Otros accidentes de tránsito

En las últimas horas, se reportó un nuevo accidente de tránsito en el que fue víctima el concejal de Armenia y actual candidato al concejo, Ulises Uribe.

Estos hechos, en los que resultó herido [el candidato por el partido Cambio Radical son investigados por las autoridades de tránsito y transporte del municipio.](#)

La información preliminar de estos hechos es que, **por una imprudencia que está por ser aclarada, el concejal que se movilizaba en su motocicleta**, se habría estrellado con un automóvil en el barrio Galán de la capital del Quindío.



En Brasil: dos motociclistas colombianos murieron en un accidente de tránsito

Una vez se registró este hecho, **las unidades de tránsito y transporte hicieron presencia en la zona**, realizaron el croquis del accidente y, en conjunto con el personal de paramédicos, brindaron atención al concejal que presentó heridas de gravedad.

Según dieron a conocer los medios de comunicación locales, [el concejal Ulises Uribe presentó heridas en algunas partes de su cuerpo, por lo cual fue necesario remitirlo a un centro asistencial de la ciudad, en donde está recibiendo atención médica.](#)

La Secretaría de Tránsito de Armenia, en cabeza de Daniel Jaime Castaño, explicó que este caso es materia de investigación por parte de la Fiscalía, quienes serán los **encargados de realizar los procedimientos correspondientes para identificar y esclarecer cuáles fueron las causas y qué produjo este accidente en las vías** de la capital quindiana.



El concejal Ulises Uribe fue víctima de un accidente de tránsito. | Foto: Captura video de redes sociales

Por su parte, el concejal señaló a través de sus redes sociales que está estable y que se encuentra en proceso de recuperación tras los golpes que recibió producto de esta emergencia. **Además, aprovechó el espacio para agradecer los diferentes mensajes de solidaridad que ha recibido.**

“Estoy estable, Bendecido por unos médicos que han sido muy diligentes y esperando el proceso de recuperación en manos de Dios y de lo que los médicos decidan. **Estoy un poco impedido para manejar el celular, por eso no les contesto mensajes o llamadas,** pero gracias, gracias. Gracias infinitas por el apoyo,

con la fe intacta en que Dios sana y restaura”, señaló el concejal de partido Cambio Radical en su cuenta de X (antes Twitter).

 accidente de camión vías de Colombia Heridos

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

AHORA EN **COLOMBIA**

COLOMBIA

Miles de colombianos podrían quedarse sin luz; comercializadora dio ultimátum

[> COLOMBIA](#)